



Vertreter der Stockhornbahn AG und der BLS AG posieren vor der Werbelok.



Heimelige Alphornklänge untermalen die Taufe und Präsentation.

Am 27. Juli 2018 werden es genau 50 Jahre her sein, seit erstmals eine Kabine der Stockhornbahn AG die Ortschaft Erlenbach im Simmental Richtung Stockhorn verlassen hat. Dieser runde Geburtstag wird mit verschiedenen grösseren und kleineren Events durchs ganze Jahr hindurch würdig gefeiert. Im Zentrum der Feierlichkeiten sollen dabei stets die Gäste stehen, die in den letzten 50 Jahren die Stock-

hornbahn zu dem gemacht haben, was sie heute ist: eine bedeutende Arbeitgeberin und ein wichtiger regionaler Wirtschaftsfaktor für Erlenbach und das Niedersimmental, ein innovatives Unternehmen, in erster Linie jedoch eine Bergbahn, die einen der schönsten Voralpenglipfel der Schweiz bequem erschliesst.

Als Teil dieser Feierlichkeiten wurde am Samstag, dem 5. Mai 2018 die Re 465

016-4 der BLS AG in Erlenbach im Simmental auf den Namen Stockhorn getauft und wirbt seither für die Stockhornbahn.

Die Ende 2017 vom Güterverkehrs-EVU Railcare zurückgekehrte Lokomotive verkehrte zeitweise ohne Firmenanschriften und Signete im Cargoverkehr (siehe LOKI 2|2018, Seite 67). Das neue Werbekleid weist auf beiden Lokseitenwände ein unterschiedliches Motiv auf.

HRo



Jeder möchte doch dabei sein: Feierlichkeiten bei den Fahrzeugtaufen ziehen heutzutage immer noch eine grosse Menge an Publikum an.